

Activan medidas de seguridad en Cecosf Pablo Neruda tras hechos de violencia en sector

EN VALDIVIA. Aumento de patrullajes y vigilancia con drones son algunas de las medidas dispuestas para resguardar la seguridad de los funcionarios de salud.

Oscar Gallardo Ríos
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Una serie de medidas de seguridad se están reforzando en las inmediaciones del Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Pablo Neruda de Valdivia, debido a los hechos de violencia registrados en el sector durante las últimas semanas.

Así lo explicó el delegado presidencial Jorge Alvia, quien informó que: "Tal como lo hemos comprometido en la Mesa de Seguridad para la Salud, hemos recibido y escuchado rápidamente al sector para tomar acciones en materia de seguridad perimetral del área donde los funcionarios trabajan. Hemos escuchado a los gremios y dirigentes que han planteado su sensación de inseguridad y hemos tomado acciones inmediatas desde este martes, por medio de patrullajes mixtos y apoyo de drones".

Y agregó: "Oficiaremos a todas las instituciones que tienen pertinencia en esta labor, para que dispongan de todos los recursos posibles para fortalecer la seguridad de la zona, pero de inmediato se dispusieron de drones en horarios de ingreso de los funcionarios; y en los horarios de mediodía y salida se destinaron patrullajes preventivos y patrullajes mixtos, que



LAS PRESTACIONES, ASÍ COMO LA ENTREGA DE LECHE Y MEDICAMENTOS, SE REALIZAN EN EL CESFAM EXTERNO.

son complementados con las cámaras municipales en el lugar, para otorgar una cobertura adecuada en el sector y lograr disminuir la sensación de inseguridad de los trabajadores. Hacemos un llamado tanto a funcionarios, como vecinos del sector a realizar las denuncias correspondientes en caso de ser testigos un delito o de una actividad sospechosa".

SERVICIO DE SALUD

La directora del Servicio de Salud Los Ríos, Marianela Rubilar, explicó que "es importante señalar que las prestaciones de salud que se realizan en el Cecosf Pablo Neruda, se continúan entregando de manera

transitoria en el Cesfam Externo de Valdivia, a pasos de Cecosf, esto mientras trabajamos en jornadas de planificación que nos permitan generar acciones concretas para otorgar mayor seguridad a nuestros funcionarios, por lo cual tenemos que velar en un trabajo conjunto con la Delegación Presidencial y la Municipalidad de Valdivia. Solicitamos comprensión en este proceso que es transitorio, en busca de un bien mayor para que nuestros funcionarios y usuarios puedan sentirse resguardados en su trabajo y atención".

INFRAESTRUCTURA CRÍTICA

Respecto de esta situación, el

senador Iván Flores respaldó ayer la petición de la directora del Servicio de Salud Los Ríos para declarar el Cecosf Pablo Neruda como infraestructura crítica, en respuesta a la situación de inseguridad que afecta al recinto.

"Conversé con la directora del Servicio de Salud, Mariana Rubilar, y coincidimos en que el Cecosf de Pablo Neruda necesita una protección efectiva. No podemos dejar a una población tan vulnerable a merced de delincuentes que han afectado la tranquilidad en los alrededores del centro. El Cecosf debe ser protegido; no puede suspender sus funciones por temor", dijo Flores. ☞